

1 - ¿Se puede ofender a Dios sin ofender al mismo tiempo al prójimo y a uno mismo?

2- ¿En qué actos de tu vida corriente patentizas mas tu individualismo?

3- ¿Piensas y te planteas la confesión de una manera individualista

¿Vas a limpiarte tu solo?

¿Cuántas veces al pecar has temido sus consecuencias en los otros y especialmente en la comunidad?

4-¿Hasta que punto para tí el presbítero que te absuelve representa a la comunidad?

5-¿Hasta que punto la confesión muestra el signo de una comunidad que marcha en constante conversión, a impulsos del espíritu?

6- ¿Crees que los cristianos que conoces tenemos el sentido del perdón mutuo en nuestras vidas de todos los días, en la familia, con los vecinos, en la política, en el trabajo ...?

Si crees que no: ¿te parece que el perdón sacramental se muestra entonces sin sentido?

7-¿Como ves que se presenta tu comportamiento cristiano a los demás : Intransigente, fariseo, clasista, moralista ?